



DESPUES DE LA BODA. Londres, Julio 23 (AP). El flamante Duque de York y su desposada Sarah Ferguson, a bordo de un

carruaje, pasan hoy por la Plaza del Parlamento, al término de la ceremonia nupcial en la Abadía de Westminster, rumbo al palacio de Buckingham.

El Papa dice que los ángeles pueden pecar

Ciudad del Vaticano, Julio 23 (AP). El Papa Juan Pablo II dijo hoy durante la audiencia general que los ángeles, como los humanos, también pueden pecar.

"El mundo de los espíritus parece estar dividido en buenos y malos", comentó en su audiencia ge-

neral semanal ante unos 6,000 peregrinos en el salón Pablo VI. Pero dijo que esto quedaba a la elección de los ángeles ya que ellos, al igual que los seres terrenos, tienen libre albedrío.

"Esta división no fue creada por Dios", añadió el

—Pasa a la página 54—

Stroessner no debe seguir en la presidencia

Asunción, Julio 23 (UPI). El representante del Departamento de Estado norteamericano, Robert S. Gelbard, que hoy se entrevistó con el presidente Alfredo Stroessner, recibió un memorándum opositor donde se sostiene que el jefe de estado no debe se-

—Pasa a la página 34—

Condenan en EU a un ex oficial hondureño

Miami, EE.UU., Julio 23 (AP). El ex jefe del Comando de las Fuerzas Armadas de Honduras fue sentenciado hoy a cinco años de prisión por participar en un complot para asesinar al ex presidente de Honduras.

José Bueso Rosa, de 49 años de edad, se declaró culpable de haber participado en una conspiración

para matar en 1984 al entonces presidente Roberto Suazo Córdoba.

Otros dos hombres fueron sentenciados por conspiración mientras que otro espera ser juzgado.

Fueron procesados por separado por complotar el crimen, financiándolo en parte con ganancias del tráfico de drogas.

En EU no existe idea de invadir Nicaragua

Quito, Julio 23 (DPA). Gordon Sumner, ex presidente de la Junta Interamericana de Defensa y actual asesor del secretario de Estado norteamericano George Shultz, aseguró hoy en Quito que "en Estados Unidos no existe la idea de invadir Nicaragua" pues "los nicaragüenses están

dispuestos a dar su propia batalla".

"Los supuestos preparativos bélicos contra Nicaragua se deben a la campaña de desinformación generada por los sandinistas", agregó Sumner, general retirado del ejército norteamericano.

—Pasa a la página 34—



AP, Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

EN PORTUGAL. Lisboa, Julio 23 (AP). El presidente de Argentina, Raúl Alfonsín, visto esta mañana en una de las ceremonias protocolarias, durante su visita a esta capital.

Ayuda a víctimas hambre, Honduras

Tegucigalpa, Julio 23 (DPA). El gobierno de Tegucigalpa empezó hoy a entregar alimentos para las víctimas de la hambruna que azota la zona sur de Honduras, informaron fuentes de la casa presidencial en esta capital.

La ayuda alimentaria, consistente en 650 toneladas de granos básicos, está dirigida a satisfacer las necesidades de 20 mil familias afectadas por el hambre, debida a fuertes inviernos y prolongadas sequías que han desequilibrado el sistema ecológico de la región, fronteriza con El Salvador y con Nicaragua.

Mientras tanto, la cooperación hondureño-alemana Alimentos por Trabajo (COHAT) ha prometido asistencia por 200 toneladas de alimentos, y el Programa Mundial de Alimentos ha ofrecido mil toneladas de maíz, de 75 de pescado, 40 de frijol, 20 de aceite y 20 de leche.

El gobierno del presidente José Azcona se negó a decretar el Estado de Emergencia para la región sur porque considera que puede resolver la crisis con fondos propios, y con la deducción de un día de salario a los empleados públicos que ga-

—Pasa a la página 34—



AP, Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

ASISTENTES. Londres, Julio 23 (AP). Susan Barrantes, la madre de Sara Ferguson, habla hoy con su esposo, Héctor Barrantes, en la Abadía de Westminster, durante la boda real.

Pequeña alza en Bolsa Nva. York

Nueva York, Julio 23 (AP). La Bolsa de Valores tuvo hoy una pequeña alza al tiempo que trataba de continuar la tendencia alcista de la sesión de ayer.

Los analistas dijeron que los operadores se mostraron cautelosos con respecto a las perspectivas de la economía. El gobierno informó hoy que los pedidos para bienes durables de consumo aumentaron un 2,1 por ciento el mes pasado.

Sube el dólar

Londres, Julio 23 (UPI). El dólar subió hoy en la mayoría de los mercados, mientras bajaba el oro.

La única excepción fue Londres, donde el dólar cerró a 1,4905 dólares por libra, contra 1,4900 ayer.

Progreso económico de los E.U., corre peligro

Washington, Julio 23 (AP). El presidente del Sistema de la Reserva Federal advirtió hoy que todo el progreso económico alcanzado por los Estados Unidos desde el final de la recesión de 1981-1983 corre "un peligro cada vez mayor" de desaparecer, a

menos que se tomen medidas tanto de orden nacional, como por parte de los países industrializados y del mundo en su conjunto.

En su informe de medios de año al Congreso, Volcker instó a los socios

—Pasa a la página 54—

Arrestan a jefe policial por contrabando de café

Guatemala, Julio 23 (UPI). Agentes policiales capturaron a un jefe de la Policía de Hacienda y cercano amigo del presidente Vinicio Cerezo, presuntamente involucrado en un millonario contrabando de café hacia Estados Unidos, se informó hoy oficialmente.

Leonel Mazariegos Ro-

ca, subdirector de la Policía de Hacienda, detenido este Lunes en Puerto Barrios, a 250 kilómetros al noreste de la capital, había sido señalado como "sospechoso" de haber participado en operaciones ilegales para hacer llegar café guatemalteco al mercado norteamericano.

Mujeres protestan por el fraude en México

Ciudad Juárez, México, Julio 23 (UPI). Cientos de mujeres protestando el supuesto fraude electoral en las elecciones para gobernador de 6 de Julio en el estado norteno de Chihuahua iniciaron una huelga de hambre en un parque a unos 90 metros al sur de la frontera entre Estados Unidos y México.

El candidato a gobernador de Chihuahua del opositor Partido Acción Nacional (PAN), Francisco Ba-

rrío, dijo ayer en una rueda de prensa que los partidarios del PAN continuarían presionando al gobierno federal para que anule las elecciones del 6 de Julio.

Barrio dijo que el grupo de mujeres que realizan desde anoche una huelga de hambre en el parque Chamizal en Ciudad Juárez planeaban continuar su protesta hasta el Jueves en la noche.

—Pasa a la página 34—



DURANTE LA BODA. Londres, Julio 23 (AP). El príncipe William de Gales, saca la lengua y le hace muecas a Laura Fellowes, una de las damitas de honor, durante la ceremonia nupcial de hoy, en la Abadía de Westminster.

México presenta un plan de 12,000 millones Dls.

Nueva York, Julio 23 (UPI). El gobierno de México presentó a la banca internacional un plan económico que requiere un aporte financiero de 12,000 millones de dólares, señalando que no busca simpatías sino que los acreedores colaboren en reconocimiento a los esfuerzos realizados por el país y por su pueblo.

El secretario de Hacienda de México, Gustavo Petricioli, dijo a banqueros de todo el mundo que: "durante 19 meses hemos pagado intereses puntualmente, sin recibir ningún crédito, ya sea en efectivo o en opinión pública".

Agregó que pese a los devastadores terremotos "y a una caída casi devastadora en los precios del petróleo, hemos estado dispuestos a realizar los ajustes necesarios y a continuar cumpliendo nuestros compromisos. Cual-

quier análisis realista llegará a la conclusión de que México no podrá continuar haciéndolo sin el apropiado apoyo externo".

Petricioli dijo que "no estamos buscando simpatías para obtener dinero o concesiones de nuestros acreedores; esperamos que eso sea el resultado de un reconocimiento ponderado de nuestros esfuerzos y determinación para tomar medidas difíciles y de largo alcance, en circunstancias extremadamente difíciles".

El Secretario de Hacienda habló ante representantes de 50 bancos de todo el mundo, iniciando así un diálogo con la comunidad financiera internacional, según destacó uno de los presentes.

—Pasa a la página 34—